



串原駐在所だより

令和5年6月号
恵那警察署
串原駐在所
52-2018

～梅雨時期の事故防止～

梅雨の季節となりました。雨の中を運転する機会が多くなり、いつも以上に慎重な運転が必要です。次の3つを守って梅雨時の交通事故を無くしましょう。

① スピードは控えめに！

雨が降るとスリップしやすくなります。雨が降り始めたらスピードを控え、十分な車間距離を取りましょう。

② タイヤの点検を！

すり減ったタイヤや空気圧が低いタイヤは滑りやすく大きな事故につながります。タイヤの溝と空気圧の点検をしましょう。

③ 視界の確保を！

梅雨時期は窓ガラスが曇りやすく見通しが悪くなります。エアコンを有効に活用し早目にライト点灯するなど視界を確保し、安全運転に努めましょう。



駐在所から地域の皆さんへ！

～爆発物を作ることは犯罪です～

身近な薬品や肥料が爆弾の材料になります。

「利用目的が不明な大量購入」「インターネットでの大量購入」等の情報提供をお願いします。

また、「変わった実験をしている」「おかしい臭いがする」

「実験道具みたいなものをたくさん持っている」

等、「あれ、おかしいな」と思われたら、恵那警察署もしくは駐在所に連絡をお願いします。

ご協力をお願いします！。



えな
けいさつ <http://www.pref.gifu.lg.jp/site/ena-sho/>

RAI (らい) ・ 事件事故
REN (れん) ・ 採用情報

身近な
情報発信

岐阜県警察シンボルマスコット

QRコードなら
かんたん検索！